

3. Bundesliga Damen Süd

SG Motor Wilsdruff : TTG Süßen
Samstag, 29.10.2022, 17:00 Uhr

Bhandarkar macht den Sack zu

Mit 6:2 setzten sich die Gäste der TTG Süßen in der 3. Bundesliga Damen Süd gegen die SG Motor Wilsdruff durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden. In ihrem 7. Saisonspiel mussten die Gastgeberinnen dabei auf eine Ersatzspielerin zurückgreifen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Langholz / Bormann bekamen ihre Gegnerinnen Lachenmayer / Bhandarkar beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Den Sieg von Binder / Fischer konnten Scherber / Krieghoff im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Passende spielerische Mittel hatte derweil Alwine Scherber hingegen letztlich an der Hand, um Mallika Bhandarkar zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Selina Langholz ihrer Gegnerin Lea Lachenmayer letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Dann ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Amelie Fischer war für Julia Krieghoff schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Lisa Bormann die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Lea Lachenmayer konnte Alwine Scherber anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Hin und her schaukelte das Match zwischen Selina Langholz und Mallika Bhandarkar, bevor das auf Grundlage der TTR-Werte zumindest auf dem Papier zu erwartende 2:3 feststand. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 2:6 beendet.

Nach diesem Ergebnis weist die SG Motor Wilsdruff nun ein Punktekonto von 0:14 Punkten auf, während die TTG Süßen vor dem nächsten Spiel, das am 30.10.2022 gegen den BSC Rapid Chemnitz ansteht, 10:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der SG Motor Wilsdruff bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 04.12.2022 gegen den VfL Sindelfingen.

Statistik:

SG Motor Wilsdruff

Doppel: Langholz / Bormann 0:1, Scherber / Krieghoff 0:1

Einzel: A. Scherber 1:1, S. Langholz 0:2, J. Krieghoff 0:1, L. Bormann 1:0

TTG Süßen

Doppel: Lachenmayer / Bhandarkar 1:0, Binder / Fischer 1:0

Einzel: L. Lachenmayer 2:0, M. Bhandarkar 1:1, K. Binder 0:1, A. Fischer 1:0